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　2011ー 2012年度テーマ
R . I . テ ー マ	 「こころの中を見つめよう　博愛を広げるために」
	 	 R . I . 会 長	 Kalyan		Banerjee
2580地区テーマ	 「簡素にして充実」	 地区ガバナー	 水 　野　正　人
クラブテーマ	 「質素にして充実」	 クラブ会長	 海 　内　栄　一

本日の卓話

前回（9/21　1238 回例会）の記録
来　訪　者　紹　介

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率
出　席　報　告

10/ ５ 「やさしい職業奉仕について」 地区環境保全委員会副委員長（東京麹町 RC）　若林英博 様
10/ 12 休　会
10/ 19 「社会奉仕のクラブフォーラム「整理」 
10/ 26 「浅草十景」 東京池袋 RC　渡辺　進 様

今後の卓話予定

　
10月結婚記念日

	 　　７日（27周年） 渡辺ご夫妻 ・ ９日（17周年） 潮田ご夫妻
  　　12日（45周年） 大塚ご夫妻	 	 　　

会長報告＜海内会長＞
今日は他に報告事項が無いので、ロータリー
の研修や会議についてお話いたします。ガバ
ナーエレクトは国際協議会において、次年度
RIの方針や地区管理のあり方などについてと
ても厳しい研修を受けます。そのガバナーエ
レクトが地区に帰ると、各分区のガバナー補
佐や各地区委員長にたいして研修会を開きま
す。通常この研修会はガバナーエレクトが任
意に開いているもので、年度によって呼び名
は変わり、チーム研修会とかスタッフ研修会
等と呼んでいます。各クラブ会長エレクトを対
象に開かれるのが、会長エレクト研修会、別
名PETSです。本来はこのPETSが終了してか
らクラブ運営方針や委員会構成や予算などを
決めるべきなのです。研修対象を各クラブの
委員長レベルに拡大して、委員会活動の詳細
について地区が研修を行なうのが、地区協議
会です。クラブ単位に行なうべき会議・研修
については、まずクラブ年次大会があります。
これは次年度の理事を決定する会議で非常
に大切なものです。続いてクラブの理事役員

東日本大震災で被災された皆様に一日も早い平和と復興がおとずれますように
お祈り申しあげます。このような時こそ、我々ロータリアンは『五大奉仕』を実行・
実践しましょう。明日の日本と世界はみんなの手の中に！

『未来を描き、価値を創る　〜「経営」こそ究極のアート〜』
カリカチュア・ジャパン株式会社　代表取締役 兼 代表アーティスト　Kage 様

 43 名 2 名 3 名 32 名 6 名 84.21％ 1236 回例会修正　欠席 0 名・出席率 100％

◆ゲスト　　　　　　０名　　　　　　　　　　　　　◆ビジター　　　　　０名 

と各委員会の委員長で行なうクラブ協議会が
あります。これはクラブ全体の運営と事業につ
いて討議します。クラブの最終的決議機関は全
ての議案について理事・役員で構成される理事
会で行なわれます。よくロータリーの基本は各
クラブにあるといわれますが、クラブ自治の基
本的権限は理事会に集約されているわけです。
したがって、RIやガバナーの方針とクラブ理事
会の方針が異なっても堂々とクラブ理事会の
方針で運営することは全く問題ないことなの
です。理事会はクラブ細則を自由に変更できま
す。標準ロータリークラブ細則は単なる見本で
す。しかしロータリークラブ定款で変更できる
のは、クラブの名称変更と例会場所変更のみ
です。これは当然のことで、私達はこの定款を
守るという約束の下で認証を受け、ロータリー
クラブを名乗ることができたのですから。
他に各クラブがやらなければならない研修
は、新入会員研修、中堅会員研修などがありま
す。よく鉄は熱いうちに打て、といわれるように
新入会員への充分な研修とサポートはとても
重要なものと位置づけられています。



委員会報告
＜国際奉仕委員会　園部委員長＞
・９月15日、西新宿のハイアットリージェ

ンシー東京において、米山奨学生カウンセ
ラーのセミナーに参加してまいりました。
資料の一部をお回しします。

＜ロータリー情報委員会　斎藤委員長＞
・本年度第１回炉辺会合の案内を配布しまし

たのでよろしくお願いします。
＜長月会　吉田長二世話人＞
・本日、予定しておりました第12回長月会で

すが、台風のために延期致します。来月の
終わり頃に再度仕切り直しますので、よろ
しくお願いします。

ニコニコボックス
＜植木、永井、宮村、原田、長島、海内、関

原、斎藤、長堀、藤掛、中村、松本、尾泉、
上原、小池＞

・渡辺さん、本日の卓話よろしくお願い致します。
＜海内、井田、藤掛、渡辺＞
・台風15号が早く過ぎ去り、被害の少ない事

を祈ります。
＜太田、長島、長沼、浜中＞
・東日本大震災　頑張ろう東日本！　立ち上

がれ日本！
＜古谷＞
・天笠さんのお見舞いに行ってきました。

順調に回復しており、年明けにはロータ
リーに復帰したいと言っておりました。

＜太田、井田、松本、海内＞
・東日本大震災
　　頑張ろう　東日本‼
　　立ち上がれ　日本‼

＜今週担当　馬場洋介＞

卓　話

「税金四方山話」

幹事報告＜藤掛幹事＞
・ロータリーレート
　10月より$1＝78円となります。

・例会変更の案内が各クラブより来ておりま
す。クラブ事務所にてご確認下さい。

渡　辺　丈　樹　君

①原発の賠償は国がやるべき。10 万人の避難者には毎年、国が見舞金を払え。国が
東電に請求すべき。

②税務の世界ではすでに増税が始まっている。国は質疑応答集などで増税してきている。
③財務省は汚い手を使って気に入らない人（高橋洋一氏とか植草一秀氏とか）を排除

している。
④日本の国債は心配ない。日本は円で借りているのだからデフォルトはありえない。
⑤東北復興はデフレ脱却の好チャンス。増税なんてするな。日銀の国債引受をすべき。
⑥財政再建は３対７の法則で。公務員の給料（28 兆円）を早く２割カットすべき。


